

Maren Dammann • Josephine Mark

ICH BIN FLOCKE

Zu viel Talent –
zu wenig Möhren!



ueberreuter



Wenn neben einem Wort dieser Schmetterling auftaucht, gibt es eine fabelhafte Wort-Erklärung von mir, Flocke, hinten im Mini-Lexikon ab S. 110!



STECKBRIEF



Name: Flocke

Pferderasse: Shetlandpony

Alter: 9 Jahre

Stockmaß: Irgendwas um die 90 Zentimeter

Gewicht: Gerade richtig (nach eigenen Angaben)

Aussehen: Weiß mit Wuschelmähne

Geschlecht: Wallach

Wohnort: Gut Sommerhof

Liebstes Hobby: Futtern

Lieblingsfarbe: Pink





Guten Morgen, allerseits! Ich bin Flocke, ein Shetlandpony,  und ich kann euch versichern: Ich bin das schönste, prächtigste und edelste Ross, das jemals seine Hufe auf diesen Erdboden gestellt hat. Jawohl!

Ich gehöre Lisa, seit ich ein winzig kleines Fellknäuel war, das sich hinter vier gestapelten Ziegelsteinen verstecken konnte.

Und
Bescheidenheit!

Jetzt bin ich etwas größer und etwas breiter. Na gut, mehr breit als hoch. Das ist auch meine einzige Schwäche:

Das Essen. Im Ernst, wenn ich Futter sehe, verliere ich meine Selbstkontrolle. Ich esse für mein Leben gerne!!!





Aber jedes Speckröllchen sitzt da, wo es sitzen soll. Wahre Schönheit kommt schließlich von innen. Ich bin also perfekt. Lisa sagt auch oft: »Du bist so süß wie ein Schokocrossy.« Was auch immer ein Schokocrossy ist.

Tja, und seit Neuestem habe ich mein eigenes Tagebuch. Hier erzähle ich von meinem span-



nenden Alltag mit meinen zwei- und vierbeinigen Freunden. Und den kleinen Abenteuern, die Lisas Mum meine »Katastrophen« nennt.

Jeden Tag kommt Lisa vorbei und kümmert sich um mich. Die ist nicht nur superlieb und weiß genau, welche Stellen im Fell sie kraulen muss, damit ich mich tiefenentspanne – sie ist einfach oberniedlich mit ihren Sommersprossen und den fröhlichen Grübchen in der Wange. Meine Lisa!

